

園での生活は、お子さんの心身の発達に役立っていますか？	
	はい40名(100%) いいえ0 どちらともいえない△0
はい	好きな給食メニューを答える時にちゃんと素材まで答えていて、普段から食育もしてくれているんだと感じました。 行事や普段の生活を通して成長を感じられます。
はい	口から出る言葉や文章の内容に成長を感じています。
はい	非常に役に立っています。
はい	新しい言葉を覚えてきたり歌を覚えてきたり成長しました。ありがとうございます
はい	他人に興味を持ち、思いやりの気持ちも育ってきている。と思います
はい	園での生活で人とのかかわり方、お話を聞いたり、自分の気持ちを伝えたりが上手になってきました
はい	思いやりの心が育っていると思います
はい	おしゃべりなど約に立っていると思います。
はい	歌を歌ったり、踊ったり、家でもしてくれますが、昨日までできなかったことが、今日は出来ていると言うことがよくあります。日々成長していると実感します。
はい	規則正しい生活を送っていることは身体の発達に役立っているし、季節のイベントや自然に触れることは心の成長に役立っていると思う。
はい	前までは全部やってもらってたけど今は自分でやることをやるようになりました。片付けも上手にできるようになりました。
はい	お兄ちゃん同様、園での生活や先生やお友達との関わりの中でいろんなことを経験して成長していると思う。
はい	出来なかったことが出来るようになっていたりして成長を感じられる。
はい	可能であれば、その日頑張ったことを帰りの引き渡し時に教えてもらえると、嬉しいです。
はい	家庭で過ごすときにはない緊張感を感じながら、やらなければいけないことをがんばる経験ができています。
はい	特になし
はい	玄関では泣くことも無く先生と手を繋ぎ、振り返ることも無くバイバイ。お兄ちゃんがお昼のお迎えでも、「ねんねこしておやつ食べてから帰るね!」と保育園での生活がとても楽しいようです。これも先生方のおかげです
はい	家との姿と全く違い、先生の話しもきちんと聞きお友達と遊んだり活動したりしている姿を見ると先生方の御指導のおかげだなと思っております。
はい	生活リズムが整い、季節の行事に取り組んでいただいているので、毎日の幼稚園での様子をお話してくれるので、毎日成長を感じる
はい	生活のリズムが出来、 人見知りが軽減された。
はい	入園してから今までにできることが増えて、日々成長を感じさせてもらっています。
はい	小さかった声も大きくなり成長しています。ありがとうございます。
はい	トイレができるようになったりしたのも先生たちのおかげです、ありがとうございます。

はい	「今日はこんなことをしたよ!」「こんなお歌覚えたよ!」「お友達とこんなお話 ししたよ!」と、日々教えてくれて、家庭ではできない経験をたくさんさせていた だいていると感じています。
はい	園生活で様々なマナーや友達との関わり方を学ぶことができたと思います。
はい	友達のお世話などしてきたことを教えてくれるようになりました。
はい	自分で出来る事が増えました。
はい	先生方だけでなく、園児同士でも支え合いみんなで日々楽しく過ごせる環境に、我 が子供々ととても助けられております!県外で過ごした時期もありましたが、こちら に戻ってきて良かった!と心から感じております。
はい	友達との関わり合いなど家庭保育では経験できないことを園で学んでいると思いま す。
はい	先生やお友達と過ごす中で色々な事を学び、 身につけているなど日々子供の成長を 見て感じています。
はい	季節の行事や、他人との関わり方など、家族だけの関わりでは身に付けづらいとこ ろも園生活で教えてもらってくるのでとても成長を感じます。

# 安心して預けられる幼稚園ですか？

	<p>はい39名(97.5%)</p> <p>いいえ0</p> <p>どちらともいえない△1(2.50%)</p>
はい	とても安心して預かって頂いております。
はい	先生方にはいつも安全、安心に配慮していただき感謝しています。
はい	いつも保育していただきありがとうございます。
はい	上の子2人がお世話になっているのもあり、とても安心して預けられています。
はい	先生方が皆さん優しく話しやすいのでとても安心して預けています
はい	勤務先から近くと言う事もあり、当初から安心して預けていましたが、水洗トイレになった事で、子どもが怖く無くなったと言っており、更に安心して預けています
はい	常に先生の目が行き届いているので、安心しております。
はい	アプリを通じて、どんな病気が流行っているかなど把握出来るため。
はい	姉もお世話になり、長くお世話になっている先生もいるので安心して預けています。
はい	自分自身も通った幼稚園なので安心して預けられる。
はい	自分自身も通った幼稚園ということもあり安心して預けられる。
はい	先生方の目が行き届いていると思います。
はい	日頃からこどもが担任以外の先生方とも関わりがあり、複数の目で見てもらえていること、また先生同士の情報共有がなされていると感じられることが、安心感につながっている。
はい	子供の性格を理解してくれ、先生方がとても親切で親身になってくれるので安心して仕事が出来ます。
はい	子どもの性格を理解してくれ、先生方がみなさんととても親切で親身になってくれるので安心して仕事が出来ます。
はい	避難訓練を定期的実施していることや、送迎バスの置き去りアラームの設置などを防犯、防災の部分で積極的に取り組んでいるので安心する
はい	子供が先生達を慕っていると感ずるため。
はい	日々先生達の子供達や両親への配慮に感謝しています
はい	お兄ちゃんからお世話になっていて先生たちも優しく安心して預けられます。
はい	お兄ちゃんの時からお世話になっていて先生方も優しく安心して預けられます。
△	<p>お友達に怪我をさせられたり、危険な目に遭った事が度々ありましたが、怪我に気付いてこちらから子どもに聞いてやっとな話してくれたので、園側で把握している時は知らせてほしいと思いました。</p> <p>◆幼稚園より職員間で情報を共有し、子ども一人一人をしっかり把握し、ご家庭との連携を図って参ります。今後は気を付けてまいります。</p>
はい	上の子の時から同じ先生もいて安心して預けられています。
はい	防災訓練や防犯カメラなど、安全面に力を入れていて、講習会の様子も公開しているので安心です。
はい	いつも安心して預けております！
はい	先生方にはたくさんの目配り心配りをいただいていると思います。園庭の遊具の古さは気になることがあります。

はい	1人1人をちゃんと見てくださってる感じが伝わります。
はい	安心して子供達を預けられる幼稚園です。
はい	先生方が子供達の性格などをきちんと把握してくださっているので、安心して預けています。
園でのお子さんの様子を理解したり、子育ての悩みを相談したりする機会がありますか？	
	<b>はい37名(92.5%)</b> <b>いいえ1(2.5%)</b> <b>どちらともいえない△2(5.00%)</b>
はい	インスタで日々のお給食やイベントの写真を拝見しており、とても助かっています。
はい	お友達との関係に悩んでいる期間があり相談したいなと思った時もありました。その時はタイミングが合わず出来ませんでした。が、参観ウィークは相談の場に良いなと思いました。
はい	連絡帳だけでは全ては分からないと思いますが、日々のコミュニケーションに活用しています。
はい	先生方から、子どもの様子を都度、詳しく教えてくださるのでとても助かっています。
はい	何かあれば、口頭で話をしています
はい	アプリや連絡帳ですぐに相談や連絡を取れるので良いと思います
はい	何かあれば、口頭で話をしています
はい	悩み相談などの機会は少ないのかなと思います。
はい	園での様子を帰りに、教えてもらったり、連絡帳に書いてもらっているので、普段の様子は理解しています。
はい	子供の園での様子は、先生が帰りに教えてくれたり、連絡帳に書いてくれるので、把握出来ています。
はい	バスの乗り降りですぐ先生に相談したり話しやすくとても助かっています。
はい	何か変化があれば連絡、報告してもらえるので助かっている。
はい	何か変化があれば連絡、報告してもらえるので助かっている。
はい	毎月、先生からお便り帳にコメントをいただいているのがとてもよかったです。
はい	バスでの登園・降園だと、以前より担任の先生と話す機会がなくなったことは残念に思っています。しかし、情報共有がなされていたり、帰りのバスの先生が見た様子を伝えてくださるので、特に改善は求めません。
はい	園での様子はお便りや連絡ノート、降園時先生からお話しを聞いたりして分かりますが、実際に見る機会が増えると嬉しいです。
はい	インスタの投稿毎日楽しみにしております。毎日の連絡帳でのやり取りで知れる保育園での様子をとっても楽しみにしています。家とは違う姿。これは家と同じだ！と夫婦で読むのが楽しみです。
はい	連絡帳に幼稚園での様子を書いてくれたり、帰りに声を掛けて頂き話しを聞いて貰っています。先生方も忙しいのに嫌な顔せず、子育ての悩み以外に世間話もしたりしてこの時間が私のリフレッシュの時間になってます。
はい	帰りの迎えの際に直接、先生に声をかけたり連絡ノートに記載するとすぐに対応していただいたので、相談する機会がありとても安心して子育てできた
△	現状子育ての悩みがない為。
はい	日記帳を通じて子供の園での様子が確認できますし、こちらの相談内容にも対応してくださっているので感謝しています。

△	連絡帳をたまにしか書くことがないので園での様子が分からない時もありますが、毎月末に先生からのコメントがあって園での様子がわかるのでありがたいです。 ◆幼稚園より 今後はSNSなどを利用しながら子どもだちの様子をお伝えできるようにして参ります。
はい	連絡帳でどのような活動をしたか、どのような様子だったのかわかるのでありがたいです。
はい	連絡帳や送迎時にお話しを伺っており、気になる点はお相談させていただいております。
はい	なし
いいえ	園での様子はお便り帳に月に一度先生からのメッセージで知る事ができるだけだったのでとても気になりました。 降園時に他のクラスの先生が園での様子を教えて下さる事が嬉しかったです。 ◆幼稚園より 今後はSNSなどを利用しながら子どもだちの様子をお伝えできるようにして参ります。
はい	送っていったとき、担任の先生から園での様子を色々教えてもらえるので、家ではみれない様子が聞けています。
はい	体調や心の面で、様子がいつもと違う時はお伝えしています。
はい	うちの子達は発達面心配しておりますが、連絡帳を中心にいつもお話を聞いてくださりありがとうございます！
はい	インスタグラムで様子を発信していただけてますが、不特定多数の人が見られるコンテンツなので…そちらを充実させるよりもこちらのアプリなどで写真や動画などが見られる機会が増えたら良いと思います。
はい	朝の登園や迎えの時など苦手な物などの配慮を口頭で話して配慮していただきました。
はい	園での普段の過ごし方、行事などその都度伝わってくるので良いと思っています。
はい	何か悩むことがある時は連絡帳に書かせていただいております。先生たちが書いてくださる毎月のお便り帳も楽しみに見えています。 きちんと回答されて帰ってくるのでとてもありがたいです。

<p>参観日ウィークの企画は参加しやすかったですか？</p>	
	<p>はい32名(80.0%)          いいえ0          どちらともいえない△8(20.00%)</p>
はい	参加しやすかったです。
はい	時間内に自由に見ることができたので良かったです。
はい	子供の様子を見ることができたので、継続していただきたいと思っています。
△	<p>自分で参加する日を選べるのはよかったです、参加される人が少ないと参加しづらいです          ◆幼稚園より          保護者のそれぞれの都合の良い日程で行われるため、参加者がばらけるため、検討いたします。</p>
はい	日を選べれるのは、有り難いです
はい	子供の普段の園での様子や、のびのび活動している姿を見る事ができて良かったです
はい	日を選べれるのは、ありがたいです
はい	自分の都合のいい日に行けるのは、いいと思います
はい	ちょうど、出産のため入院していたので、参加できなかったのですが、自分の都合のいい日に行けるのは参加しやすいと思います。
はい	園での子どもの様子が見れたのでよかったです。 また機会があれば参加したい。
はい	園での子どもの様子が見れたのでよかったです。 機会があればまた参加したい。
はい	期間が長く設定されていたのがよかったです。
はい	保護者にとっては都合のよい日を選べるメリットがあるが、毎日のように参観される担任の先生方は大変ではないですか？5月に参観があるので個人的には6月の参観はなくてもよい。1ヶ月ではあまり変化を感じないので
はい	朝の会ではお友達の名前にも手を挙げていたり、それを見て先生が微笑んでいたり。とても大切に保育して頂いている様子がわかりました。お片付けの時の先生の声かけは参考になりました。
はい	普段の幼稚園での生活は見られないので、とても楽しかったです。先生とのやり取りやお友達とのやり取りを見れて成長を感じました。
はい	仕事で参加できなかったが主人が参加し幼稚園の生活を観ることができたので、良かったです
はい	参加しやすい日程だったから。
はい	好きな時に行けてよかったです。
はい	好きな時に行けてよかったです。
はい	運動会等のイベント時以外の、園での生活の様子を見る機会があるのはとてもありがたく思います。
はい	好きな時に参加でき、こちらの都合もつくので大変良かったです。
はい	大人数の参観より、少人数制の方がリラックスしていて普段の園児達を見れたような気がします。
はい	仕事の調整がしやすかったです！
はい	子供達の自然な姿を見られる良い機会でした。 気軽に参加できて良かったです。
はい	気軽に見に行ってどんな様子かどんな事をしているのかを知れて良いと思います。

はい	前は参加できなかったのですが すごく楽しみにしていたので これからはたくさん参加したいです。
はい	参観日当日が仕事を休めない時に参観ウィークだと都合のいい日に行けるのでとても良かったです。

<p>お子さんは明日の登園を楽しみにしていますか？</p>	
	<p>はい28名(70.0%)          いいえ1(2.5%)          どちらともいえない△11(27.50%)</p>
はい	<p>去年は泣いて怖がる時期もありましたが、ぞう組になり楽しんで登園しております。</p>
はい	<p>朝の状況はその日により異なりますが、帰りは大抵楽しそうにしているなどと思います。</p>
△	<p>家で過ごす時間も好きなようで、家にいたいと発言する時があります。</p>
いいえ	<p>行きしぶりが酷く、保育園に行きたくないと言いたく泣くものの園についてしまえば自分で歩いて行く姿が見られます。これからも子供の様子をしっかりと見て、サポートしてあげたいです。</p>
はい	<p>たのしい行事やお友達と楽しくすごすことができているようです</p>
はい	<p>幼稚園の玄関口でグズる日もあり、申し訳なく思っていますが、帰宅後の夜は、自分から「明日幼稚園行こうね〜♪」と言うので、毎日楽しみなのだと思います</p>
はい	<p>お休みの日に先生やお友達に早く会いたいと言っているので、登園をいつも楽しみにしています</p>
はい	<p>幼稚園の玄関に行くときグズる日もあるので、申し訳なく思っています。しかしお家(帰宅後の夜)では、「明日幼稚園行こうね〜♪」と子どもの口から聞くので、毎日楽しみにしています。</p>
△	<p>朝起きてから幼稚園に行くまでやる気がなかなか出ないようでグズグズしてしまいます。</p>
はい	<p>友達に会えるのを楽しみにしています。</p>
はい	<p>友達と遊んだり、園にしかないおもちゃや、遊具で遊ぶのを楽しみにしているため。</p>
△	<p>野菜が苦手なので毎日給食の心配をしています。頑張って食べてみたいなので毎日応援してます！家では全く食べないので幼稚園では頑張って食べてくるので助かっています。あとはお友達が居ないと寂しがってました。</p>
△	<p>行きたくないと言った時もあるが帰宅時には楽しかったと話してくれる。朝だけ憂鬱なのかなと思うので特に問題はないと思う。</p>
△	<p>転勤での途中入園でなかなか馴染めなかった時期もあり、子ども本人の気持ちや、家庭の事情で楽しみでないこともありました。しかし、毎朝、先生方が明るく迎えてくださり、徐々に馴染めて、解決したと思います。</p>
はい	<p>以前は外遊びが楽しみだったが、最近は製作も楽しく、「今日の製作楽しかった」「明日の製作楽しみ」と言葉で表している。</p>
はい	<p>特に嫌がることもなく、毎日にこにこして登園しているので楽しみにしていると感じます</p>
はい	<p>一度もお休みしたい！と言ったこともなく楽しみにしているようです。パパと明日のお給食の献立をチェックしています。(笑)</p>
はい	<p>明日の荷物の準備をすると「先生来るかな?」「(今日お休みだったお友達は)来るかな?」とお話してくれます。朝は「バイバイする時に寂しくなっちゃう」とメソメソですが教室に入ると気持ちも切り替わるようです。</p>
はい	<p>毎日着て行く洋服を選びながら楽しみにしています。出来れば、全て制服にしてほしい。お金はかかるとは思いますが私服だとサイズダウンがあり他のお友達とのデザインが同じ、制服より私服選びに困りました。</p>
はい	<p>お給食もいっぱい食べてくれるし、園で作ってきた作品を親に一生懸命説明してくれるから。</p>
はい	<p>日によって登園時に不機嫌な時もありますが、いつも帰ってくれば楽しかった、明日も楽しみだなどと言ってくれるので安心してしています。</p>

はい	明日は〇〇があると楽しみにしている様子です。
はい	たまに泣く時はありますが、楽しんでいる様子です。
△	朝の登園時等はどうしても行き渋りがあり泣いてしまうこともあります。帰ってきたときは幼稚園楽しかったと話しており、その時による形になってます。
はい	毎日の園生活を楽しみにしているようです。
はい	「明日、〇〇するんだよ◎楽しみなんだあ」と話している様子みられています。
△	新年度に向けて、気持ちのモヤモヤがあるようです。
はい	最近はやイヤ期ですが、泣きながらも帰りはニコニコでいつも機嫌が良く、楽しかったのだな！と安心しています。
はい	たまに行き渋る時もありますが、お制作や行事、給食を楽しみに通っています。
はい	帰って来て、明日は～って嬉しそうに話してる姿を見ると嬉しいです。
はい	嫌がることもなく朝も元気よく登園していますし たくさんの先生方とお友達と過ごすのが 楽しいんだろうなと感じています。
はい	いつも楽しみにしています。

# 当幼稚園に入って、お子さんにとって良かった点、成長した点

友達ができ集団生活の場が経験できた点

自主性、友人との付き合い方など沢山学ばせて頂いたと思います。  
一人っ子のため、幼稚園での時間はとても貴重な時間でした。

なし

お友達や先生とのやり取り、行事、生活の仕方など様々覚えられていると思います。

前の保育所よりも行事ごとが多く、楽しく過ごせていると思っています。

園での生活から沢山良い刺激をもらい、心身ともに健やかに成長していると思います。

1年前までは曲に合わせて踊ったり歌ったりなどやらなかったのに、この1年で踊ったり歌ったりなどするようになりました。

制作したり、踊りを踊ったり体を動かすことでいい刺激をもらっているようです

お友達に刺激をもらい、家ではできない集団生活などを通して他の人に優しくできたり、自分でできることも多くなったように思います。

他人と違うことにあまり善悪つけることなく、自分なりに頑張ろうとしていたこと。

お姉ちゃん達も同じ幼稚園なので、末っ子も同じ幼稚園で良かったです。

食べさせて欲しいとか(お家)、まだまだ甘えん坊ですが、やる気スイッチの回数が増えてきました

何事も自分でやろうとする力が増えてきて成長を感じます

学童が隣接していて、大きいお兄ちゃんお姉ちゃんと、触れ合う機会がある事。  
自分で、挑戦しようとする力がついた。

人見知りもなく挨拶が出来てる点などは良かったと思います。

幼稚園での様子を毎日話してくれます。楽しかったことや給食おいしかったなど、本人にとっても、毎日の刺激が心身の成長に繋がっていると思います。

あまり、話すことが上手にできなかったのですが、運動会で閉会のことばの代表になったり、クラスで発表の機会があったり、話すことで本人の自信に繋がったと思う。

お着替えを少しやるようになったり自主的にできることをすることが増えました。  
幼稚園に入るまでは何もかも自分でやらなかったのでトイレでズボンを上げ下げしたりするようになっただけでも成長を感じています。

お返事や挨拶をしっかりするようになった。

字や数字を少しずつ読めるようになってきた。

製作が楽しいようでよく話してくれる。絵を描いたり何か作るのが上達してきたと感じる。

集団生活の一步となる雰囲気がとても強く感じられました。小学校でも頑張れると思います。

クラスの人数や男女のバランスがよく、自分のペースで無理なく活動できていると感じる。

通う小学校の学区以外にも友達がいることは世界が広がりよい経験。新設中学校に入学する時、また一緒になるのも楽しみ。

あいさつができるようになった

お兄ちゃんが居るからか安心して通っています。担任の先生やひよこ組の先生を見つけると「〇〇の先生だよ！」と手を振っています。また教室に居る先生達に手を振って帰る姿を見るといい先生達に恵まれたなと思います

お誕生日会や発表会、運動会・・・毎年毎回成長を感じます。昨年まで出来なかった事が今年は出来ている・・・それを親と一緒に喜んでくれる先生がいる幼稚園に入園出来て良かったです。

<p>礼儀作法や挨拶、学ぶと遊ぶの切り替えがしっかり身につきました。</p>
<p>言葉数が増え、人見知りが軽減された。 さらに活発的になった。</p>
<p>言葉や身体の成長を著しく感じる事ができた。友達や先生に恵まれて日々楽しい時間を過ごしていること。</p>
<p>大きな声が出せるようになったり、制作も細かくしっかりやったりと成長が見られて嬉しいです。</p>
<p>家ではなかなか出来ないことを出来たり、とてもありがたいです。</p>
<p>初めて家族以外と過ごすコミュニティでしたが、先生方やお友達に恵まれ、少しずつ自立できていると感じています。 自分のことは自分でやるを自宅でもやっていて、出来ることが増えとても感謝しています。</p>
<p>保育園に通うようになったら出来る事が急に増え、言葉も出るようになった。</p>
<p>たくさん友達ができて友達との関わり方を学ぶ事ができ、生活上のルールも学ぶ事ができました。 入園時よりも落ち着いて行動をする事ができるようになったと思います。</p>
<p>友達と遊んだり、作業を楽しみにしたり、 平仮名を読めるようになったこと。</p>
<p>集団生活のなかで、ルールを守れるようになりました。</p>
<p>兄弟2人お世話になっておりますが、発達の部分で不安があり、園に馴染めるか？というところからでしたが、先生方もお友達の間にも助け合って優しく接してください有り難く感じています！</p>
<p>お友達がたくさんできて良かったです。 集団行動の基本を学べたと思っています。</p>
<p>精神的にも強くなって、自分の事は自分ですという所が前より身についたと思います。</p>
<p>健やかに育っている</p>
<p>お友達と会話をして物事を解決できるようになってきた。 自分から進んで取り組むようになってきた。</p>
<p>自分で出来る事がどんどん増えてきました。</p>
<p>お家で教えるだけでなく、 幼稚園に通ってる中で覚えた事も多く 嬉しく思います。</p>
<p>人見知りでも誰かに会っても泣いてばかりだったのですが、きちんと挨拶をして幼稚園に行けるようになりました。 歌やダンスが大好きなので季節の歌や習っているダンスなどを教えてください。</p>

## 園への要望

特にありません。

たくさん学ばせて頂きました。

2年間ありがとうございました。

特にありません普段から本当にありがとうございます。

今後ともよろしく願いいたします。

1年間ありがとうございました。

来年度もよろしく願います。

最近感染症情報がないですが感染症があればおしえてほしいです。

いつも良くして頂き大変感謝しております。

今後とも宜しく願い致します。

とくにないです

普段の様子や行事などの動画配信を増やしてほしいです

お誕生日会への参加出来るなど直前に案内が来ることがあるのでもう少し早めの連絡いただけると嬉しいです。

これからもよろしく願います。

アカデミーの頃からお世話になっているので、卒園しても何かしらの関わりがあると嬉しいです。

これからもよろしく願います。

これからもよろしく願います。

これからもよろしく願います。

少数精鋭の先生体制で、毎日お世話になり、本当にありがとうございます。難しいかもしれませんが、1号認定の帰りの引き渡しの先生が、毎日同じだとコミュニケーションが取りやすいかなと思う時もあります。ご検討いただけると嬉しいです。

◆幼稚園より

勤務時間に偏りが生じないように現在はシフト制にしております。今後の検討課題とさせていただきます。

8. の続き

5月は遠足があるので参観日を6月にするとか。ただ、PTA総会を考えると早い方がよく、現実的ではないでしょうけど。2学期は運動会に発表会、他にも毎月誕生会で保護者が参観する機会は十分ある。先生方の負担を軽減することも考えてよいと思います。

◆幼稚園より

日々、行事等の見直しを行っております。ご意見を参考にさせていただきます。

特になし

いつもありがとうございます

いつもありがとうございます。転園も考えたこともありますが、本人より「ここがいい！」との強い要望がありました。家の近くに転園を検討した時に親の送り迎え以外に転園する理由も見つからず、「性格の悪い意地悪な先生が1人でも居たら迷わず転園できるのに！」とってしまうくらい教育方針にも先生方にも恵まれました。これからもよろしく願います。

いつもありがとうございます。岩手町では無いので、転園も考えたことがあります。本人が「絶対他の幼稚園は嫌だ！小学校のお友達が居なくても中央幼稚園がいい！」と話してました。これからも宜しく願いいたします。

PTAのお金を花火に使用するのではなく、毎年積み立てして、遊具を増やすか新しくしていただければ、園児も喜ぶと思います。

◆幼稚園より

頂いたご意見をPTAの皆さんへお伝えいたします。

子供にとって、大切な成長の場に関わっていただきありがとうございます。

制作活動にかかる時間が多い為か、今日は何をしたの？と子どもに聞くと粘土とお絵かきと答える日がほとんどでした。

もっと様々な遊び等に触れる機会があると嬉しいです。

毎週体操の日には体操着を着て行きましたが、体操をした日が数える位しかなかったので、身体を動かす機会も多くあると嬉しいです。

◆幼稚園より

今後の反省点として情報を共有し改善いたします。

今後もしよろしく願いいたします。

行事ごとの大きな写真を、希望を取り、データでも販売するのはどうでしょうか？

◆幼稚園より

先日、データでご覧いただけるよう写真データのご案内をさせていただきました。

販売はできませんが、自由に保存できるようにいたしました。利用に際し、ご意見など頂けたらと思います。

中央幼稚園の雰囲気から全て素敵に思っています！ぜひこのまま伝統を守って継続してくださる事を願っております！

特にありません。

いつもありがとうございます。

1番上の子からお世話になっていますが

環境も良く、素晴らしい先生方に

安心して子供達を預けられる事に感謝しています。

今後もしよろしく願い致します。

特にないです。これからもよろしく願いします。